

# Kinderschutzbund startet mit zauberhaftem Empfang ins Jahr

**Kreis Warendorf (gl).** „Zauberhaft ins neue Jahr“: Unter diesem Motto hat der Kinderschutzbund im Kreis Warendorf seine ehrenamtlichen Mitarbeiter zum ersten Mal zu einem Neujahrsempfang eingeladen. Rund 50 Frauen und Männer, die sich am Kinder- und Jugendtelefon, beim Projekt Rückenwind und als Vormund engagieren, trotzten den widrigen Wetterverhältnissen und reisten an.

In einem festlichen Rahmen und in schöner Atmosphäre wurden die Ehrenamtlichen, zu denen auch der Vorstand des Kinderschutzbundes um den Vorsitzenden Henrich Berkhoff gehörte, begrüßt, ihre Arbeit wurde gewürdigt. Ganz nach dem Motto der Einladung gelang es dem Zauberer Marcel Seidler, die Anwesenden auf magische Weise zu verzaubern. Danach sorgte ein Büfett für kulinarische Genüsse,

und so klang der Empfang mit regem Austausch für alle Beteiligten gesellig aus.

**i** Wer sich ebenfalls beim Kinderschutzbund im Kreisverband Warendorf engagieren möchte, sollte sich an die Freiwilligenkoordinatorin Bernadette Wessels-Bremerich wenden: ☎ 0176/44667003 oder per E-Mail an die Adresse [wessels-bremerich@kinderschutzbund-warendorf.de](mailto:wessels-bremerich@kinderschutzbund-warendorf.de).



Die Aktiven des Kinderschutzbunds im Kreis Warendorf genossen den Empfang zum Beginn der Arbeit im neuen Jahr.